

やかやか通信

にこやか おだやか さわやか



GRANGE
premium kobe elegance



○ KOBE PRECIOUS PEARL & CO., LTD.

貴方の笑顔のために



発行：株式会社コウベ・プレシラス・パール
〒650-0033 兵庫県神戸市中央区江戸町 98-1
Tel: 078-333-8071 Fax: 078-333-8070
info@kobep.com http://kobep.com
ネットショップ https://pkobe.jp
発行責任者：松田 泰英

NPO 法人 WA ネットワーク神戸様の協力で、この会報を発送させていただいています。

われわれ人間は自己がこの世に生まれて出た真の意義を知り、自らの使命を自覚していささかでもこれを実現しようとするところに、人と禽獣との真の違いがあると
教育哲学者 森 信三

清濁併せ呑む

松田 泰英

株式会社新宮運送 木南 一志社長の講演を拝聴し、今回は「清濁併せ呑む」についてのお話もありました。

清濁併せ呑むとは、清流、濁流の川を飲み込む大海のように、善でも悪でも分け隔てなく受け入れることです。自分が正しいと思っている人ほど難しいことです。

私はいろいろな団体、集まりに参加してきましたが、同じ考えばかりの方が楽と思ったこともありましたが、「この人さえいなければ」と、違う考えの人を排除した

リーダーもいました。それでうまくいくかと思っていたら、また別の違う考えの人が現れたり、排除された人から仕返しを受けることもありました。

絶対主義は分断することによって対立グループを作ることとなり、結局紛争、戦争につながってしまいます。

何人か集まれば、違う考えの人がいるのが当然です。違う考えの人も受け入れないと集まりは大きくなって

いきませんし、大きな活動もできません。意見が違っても、妥協点を見い出すことが重要です。

仏教語の「無分別」「怨親平等」や、書道家金澤翔子さんの「何事も区別しない」「憎愛がない」という受け入れる考え方にも通ずるところがあります。

規則や思想に合わせてすべて均一化するのではなく、大同小異の小異をそれぞれの個性として大切に扱うことが、今の世の中では大切だと感じます。



海は広いな大きな(熱海)



大阪市中央公会堂 人間学塾・中之島にての講演

真珠製品のリフォーム、リメイク

前回の冬の展示会で、お家の整理で出てきたジュエリーのリフォーム、リメイク、お修理の企画をしましたので、皆さん多くのジュエリーをお持ちくださいました。真珠に関しましては、バブル期以前には漁場の状態も良く、良質の真珠の生産量も多かったこともあり、今ではあまり流通していない貴重な真珠を拝見することができました。

良質の真珠とは、基本的にまず真珠層が厚いということです。真珠の輝きは真珠層の厚さと正比例ではありませんが、真珠層は真珠の根幹です。真珠層が厚くて輝きがあると、干渉色の深みが増してきます。

年が入ってきたアコヤ真珠製品は、クリーム色がかってることがあります。黄ばみの様にも見えますが、元々アコヤ貝が持っている色が表れてきただけなので心配はありません。真珠らしい風合いがでてきます。

男性用タイバー、タイタック、カフスなどの真珠を外して、イヤリング、ブローチなどにできます。2連のネックレスを一本のロングネックレスにすると、装着しやすく合わせる服のバリエーションも増えます。ダイヤモンド、真珠、色石のルースをお持ちで、リング作成のご注文も承りました。

リフォーム、リメイクは常時受け付けていますので、お持ちください。



思い出の真珠を普段着けられるように

NEWS

★日本を美しくする会記念品

日本を美しくする会関西ブロックのブロック長、副ブロック長退任の記念品に、当社のアコヤ真珠バロック形ナチュラルグレータイトックを使用していただきました。ジャケットの襟元にも着けられます。佐藤弘一副ブロック長には、引き続き真珠の様に光り輝いていただきたいです。



★三宮で「仕掛けゴミ箱」設置



神戸市はゴミを捨てる時音が鳴るなどの「仕掛けゴミ箱」を設置し、条件を変えて実験して検証するプロジェクトを開始しました。三宮に設置されている公共のゴミ箱は早朝ゴミまみれになっています。このプロジェクトで、ゴミを捨てやすい良いゴミ箱が開発されることに期待します。

★垂水に整体院「みらいの姿勢整体院」オープン

掃除や読書会でご一緒している澤野井健志さんが、この度、神戸市垂水区に整体院「みらいの姿勢整体院」をオープンしました。AIによる姿勢分析と臨床経験で、体の歪みや痛みでお悩みの方は是非お試しください。私も腰痛を治していただき、教えていただいた予防の方法も続けています。



神戸市垂水区霞ヶ丘 7-20-109 Tel: 078-763-3674 URL: <https://mirainosisei.com>

社長のトライアスロン

先日、私の友人が歩いていて自転車にはねられました。かなり飛ばされてしばらくは歩けない状態でしたが、幸い今は歩けるようになっていました。はねたのは学生で、ママチャリでスマホしながらの運転だったそうです。

ロードバイクだと時速 20 km以上はでていきますので人との衝突事故は相当危険で、オートバイ事故にも匹敵します。ロードバイクチームやトライアスロンチームで自転車練習すると、はじめに交通ルールを守ることを習います。ロードバイクに限らず、ひとりで自転車を購入して乗ると、歩行者のつもりで運転している人が多いです。歩道を走る、道を逆走する、車が少ないと信号無視をする、急停車急発進する、イヤホンで音楽を聴いている、スマホをしている、夜に電灯をつけない、ヘルメットをかぶらないなどの危険行為をよく見かけます。

私が街中をロードバイクで走る時、一番怖いのは自動車でもなく、歩行者でもなく自転車です。とにかくどの様な動きするのか予測することができないので、近づかないことが自分の身を守ります。

自転車を始めて乗る時は、もう一度交通ルールをおさらいするか、購入店などで自転車の練習会に参加していただくと安全です。



とにかくスマホは危険です。



無燈も多いです。

おすすめスポット

京うどん 生蕎麦 岡北

京都市左京区岡崎南御所町 34

Tel: 075-771-4831

地下鉄東西線 東山駅から徒歩 10 分

平安神宮の側にあるうどん蕎麦屋さんです。人気店で行列ができています。名物は天とじうどんですが、これほどたっぷりふわふわの玉子が乗っているのは見たことがありません。厚いとじ玉子のせいか、うどんもお出汁も熱々です。冷たいお蕎麦、天ぷらも京都らしい丁寧で細やかな味付けでした。



心のこもった差し入れ ありがとうございます！



西宮掃除に学ぶ会

第 234 回 3 月 20 日 (日)

AM8:00~10:00

西宮神社トイレ掃除

参加費 500 円

神戸三宮掃除に学ぶ会

第 170 回 3 月 23 日 (水)

AM6:00~7:00

三宮駅周辺街頭掃除

広田参道を美しくする会

毎月第一、第三日曜日

AM8:00~9:00

廣田神社境内参道清掃